



Bei der 70. Deutschen Meisterschaft des DKB waren auch die Mitglieder von Ornitho-Porta Westfalica dabei.

Wolfgang Heine zeigte seine Border-Kanarien .
2x Lipochrom Intensiv und 1x Lipochrom Schimmel mit jeweils 88 Punkten.
Mit seinem Fiorino-Kanarie in Gescheckt mit Haube (91 Punkte) wurde er Deutscher Meister.

Hans Harting präsentierte Bossu Belge-Kanarien (Melanin intensiv).
Hervorragende Vögel mit 89 bis 92 Punkten.
Auch er wurde hier Deutscher Meister.

In der Gruppe der Exoten stellte Gerhard Droste Braunbrustnonnen aus.
Hier belegte er den 1. und 2. Platz.

